

Autor	Beitrag
<a href="#">Burgunder</a> 14.05.2020 17:18	<p>Weil Eigenlob ja stinkt, ich mal wieder.</p> <p>Wir haben in den Läden Zuluftanlagen und Abluftanlagen. Über die Zuluft wird im Winter über Wärmetauscher auch geheizt, über die Abluftanlage wurde damals der Rauchermist extrem schnell abgesaugt, aber das ist ja glücklicherweise vorbei. Warum ich das schreibe, die Kollegen, welche Abluft haben, sollten die auf Dauerlauf stellen.</p> <p>So mache ich das!</p> <p>Warum?, bitte googeln....gehört auch zum Kampf gegen Neuinfizierungen mit dem Coronavirus SARS-CoV-2 Stichwort Aerosole in der Luft.</p>

In diesem Thema befinden sich folgende Anhänge: